
Communiqué

N° 3

Le 7 janvier 1991

LE CANADA SE RÉJOUIT DE L'ÉCHEC DE LA TENTATIVE DE COUP D'ÉTAT EN HAÏTI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et la ministre des Relations extérieures et du développement international, l'honorable Monique Landry, ont félicité, aujourd'hui, les autorités haïtiennes pour leur action énergique lors de la tentative de coup d'État perpétrée par l'ex-ministre de l'Intérieur, Roger Lafontant. Les ministres ont exprimé la satisfaction du Canada suite à la libération de la présidente provisoire Madame Ertha Pascal-Trouillot. Tous les Canadiens résidant actuellement en Haïti sont en sécurité.

« Le Canada a appuyé le processus démocratique en Haïti, qui a permis la tenue, le 16 décembre 1990, des premières élections libres de ce pays et la victoire éclatante de Jean-Bertrand Aristide », a déclaré le ministre Clark. Pour sa part, Madame Landry a déclaré que « notre gouvernement est très encouragé par le support en faveur du processus démocratique en Haïti, clairement démontré par les Forces armées. Nous espérons que le long cycle de répression et de déception qui a marqué l'histoire d'Haïti prendra fin ».